

Intensifican vacunación de refuerzo antiCovid-19 en toda Cuba

Image not found or type unknown



Vacunación anticovid-19 en Cuba

La Habana, 10 enero (RHC) Cuba intensificará a partir de hoy en muchas provincias la vacunación de refuerzo antiCovid-19 con el objetivo de mejorar la respuesta inmune de la población ante la circulación de la nueva variante del SARS-CoV-2, Ómicron.

De acuerdo con un mensaje en Twitter del Instituto Finlay de Vacunas (IFV), a cargo de los productos Soberana 01, Soberana 02 y Soberana Plus, para finales de enero toda la población cubana vacunable debe haber recibido su dosis de refuerzo o booster.

“Recientemente se decidió agilizar esa campaña de inmunización para mejorar la respuesta inmune ante

la circulación de la nueva variante del virus SARS-CoV-2, Ómicron”, detalló el IFV en la red social.

Explicó además, que la vacuna cubana Soberana 02 puede aplicarse como refuerzo de cualquier esquema anterior de inmunización como el de tres dosis de Abdala u otros de los inmunizantes aplicados en cualquier otro país.

Las personas que reciban esta cuarta inyección deben cumplir el requisito de poseer el esquema completo de vacunación (tres aplicaciones anteriores) y que hayan transcurrido al menos tres meses desde la última inyección.

También puede administrarse a quienes rebasaron la Covid-19 y están completamente vacunados, así como los residentes que lleguen al país con algunos de los inmunógenos disponibles a nivel internacional, luego de seis meses desde la inoculación final.

Medios informativos detallaron que en territorios como la oriental provincia de Holguín se alistan unos 500 vacunatorios para inmunización de refuerzo para más de un millón de personas inmunizadas, en su mayoría, con el inmunógeno Abdala, primera de América Latina, desarrollada por el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología.

Por su parte, la provincia más occidental del país, Pinar del Río, avanza también en la administración del booster.

Hasta la fecha, más de 96 mil 200 pinareños que completaron el esquema con Abdala y no padecieron Covid-19 ya recibieron el refuerzo.

Datos del Ministerio de Salud Pública de Cuba refieren que 2 millones 577 mil 892 cubanos ya cuentan con el refuerzo, de los cuales 155 mil 30 la recibieron al formar parte de los estudios clínicos y 2 millones 422 mil 864 pertenecientes a la vacunación masiva. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/282263-intensifican-vacunacion-de-refuerzo-anticovid-19-en-toda-cuba>



Radio Habana Cuba